

MANUEL MARÍN, JEFE DE LA POLICÍA LOCAL, Y SU ES

Una nueva vida en compañía

Aurelio Maroto

Tres niños colombianos de 11, 7 y 6 años se han convertido en los vecinos de La Solana más solicitados por los medios de comunicación en las últimas semanas, y todo porque un matrimonio de nuestra localidad decidió un buen día adoptarlos y ofrecerles, no sólo unos nuevos padres, sino también un nuevo hogar y una nueva sociedad en la que vivir. Tanto Manuel Marín como Josefa Torres han tenido que acostumbrarse, no sin bastantes dosis de paciencia en muchos momentos, al precio de una novedad que se convirtió en noticia precisamente por lo poco usual de la misma.

GACETA DE LA SOLANA, abusando igualmente de la amabilidad del Jefe de nuestra Policía Local, quiso también contar a nuestros lectores lo que sin duda es un gesto inmenso de humanidad, valentía, amor y otros conceptos que confieren un halo incluso de espiritualidad al caso. De la noche a la mañana, el

tranquilo hogar de Manolo y Josefa se ha convertido en la típica casa donde niños en edad escolar se muestran inquietos, extrovertidos y dinámicos, con grandes ganas de no parar ni un momento. Así lo reconoce Manolo "hemos tenido que aprender de golpe a convivir con niños", aunque ni qué decir tiene que lo asumen con todo el gusto del mundo. Sin embargo, no cree que el hecho haya cambiado en exceso las vidas de él y ella "es indudable que supone mucho más trabajo para mi esposa en la casa, o para mí mismo en otros asuntos relacionados con sus estudios, pero no ha supuesto un giro tan grande como mucha gente pueda pensar".

LA IDEA ERA UNA HIJA

Manolo y Josefa llevan ya muchos años casados y la idea de adoptar algún hijo no es reciente. De hecho, han intentado desde hace años conseguir un niño español, que por mor de los interminables trámites y esperas, les obligaron a dar el paso de buscar su sueño en otras latitudes. Después de múltiples reuniones con responsables españoles, incluso por casualidad tuvieron conocimiento de la alternativa colombiana después de que alguien que conocía sus intenciones les ofreciera la posibilidad. La idea fue sopeada con tiempo y sin



prisas, hasta que un buen día dieron el paso definitivo. Pero con lo que no contaban era con que se trataba de tres hermanos colombianos "reconozco que nuestra intención siempre ha sido adoptar un solo hijo, pero contábamos con la posibilidad de que si eran dos hermanos no estábamos dispuestos a separarlos por nada del mundo; cuando nos dijeron que podían ser tres, pensamos que si el destino los había cruzado en nuestro camino, había que aceptarlo y así lo hicimos".

VIAJE A COLOMBIA

El pasado mes de septiembre, Manolo y Josefa partieron rumbo a Colombia, donde se encontrarían a tres niños totalmente desconocidos para ellos. Pero la ilusión pudo en todo momento con cual-



Emilio Nieto, 39
Tlf.: 926/63 15 80
Fax: 926/63 38 56
LA SOLANA (C. Real)

 **Pepotes s.a.**

MATERIALES DE CONSTRUCCION
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8
Tlf.: 926/61 36 08
MANZANARES (C. Real)

DISTRIBUIDOR PORCELANOSA